
 

Gekürztes Protokoll der 3. Elternbeiratssitzung 2014/16 
 
 
Datum: 17.03.15 
Beginn / Ende: 19.30 Uhr / 21.45 Uhr 
Ort: Röntgen-Gymnasium, Cafeteria 
Anlass: Elternbeiratssitzung 
 
Teilnehmerkreis: Direktorat Herren Reinfelder und Binsteiner 

 
 Elternbeirat Damen und Herren Beschorner, Beyer, Dr. Burek, Faust, 

Feldinger, Haberer, Hörterer, Janka, Laumer, Nagel, 
Rehbein, Schraut, Sieberger, Tegtmeier, Weirauch, Woith 
entschuldigt fehlen: Laumer, Sieberger, Woith 
unentschuldigt fehlen: Hörterer 

 Gast  
 
 
 
 
TAGESORDNUNG 
  
TOP Thema 
1 Genehmigung der Tagesordnung 
  
2 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung  
  
3 Bericht der Schulleitung 
  
4 Termin für nächste EB-Sitzung 
  
5 Kassenbericht 
  
6 Anträge auf Zuschüsse bzw. Anschaffungen 
  
7 Bericht aus dem Schulforum 
  
8 Bericht von der LEV-Mitgliederversammlung 2015 
  
9 Bericht aus der ARGE 
  
10 Verschiedenes 
10.1 Datenschutz am RGW (siehe Anlage) 
 
 
 
 
  



 

 
 
TAGESORDNUNG 
  
TOP Thema 
1 Genehmigung der Tagesordnung 
 Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

 
2 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung  
 Das Protokoll wird einstimmig angenommen.  

 
3 Bericht der Schulleitung 
3.1 Verlängerte Mittelstufe 

Insgesamt haben sich 71 Schulen für die Pilotphase beworben, 47 Schulen sind 
ausgewählt worden. Am 18.03. wird am KM in München eine erste zentrale 
Infoveranstaltung für alle am Pilotprojekt teilnehmenden Schulen stattfinden. 
Ein Infoabend MITTELSTUFE PLUS für die 7.-Klässer wird stattfinden am 
20.04.15 um 19 Uhr. 
 

3.2 Personalia 
entfernt 
  

3.3 Verschiedenes 
Auch in diesem Jahr findet Virtual Science Fair statt. 
Die Antragsphase für den Schülerwettbewerb ‚Stadt der jungen Forscher‘ hat 
begonnen. 

4 Termin für nächste EB-Sitzung 
 Die nächste EB-Sitzung findet am Donnerstag, 21.05.2015 um 19.30 Uhr in 

der Cafeteria des RGW statt. 
 

5 Kassenbericht 
 entfernt 

 
6 Anträge auf Zuschüsse bzw. Anschaffungen 
 entfernt 

 
7 Bericht aus dem Schulforum 
 Die Sitzung des Schulforums fand am 05.03.2015 statt. Der Vertreter des 

Sachaufwandsträgers, Herr Benkert, fehlte entschuldigt. Nachfolgende 
Themenschwerpunkte wurden besprochen:  
 
Das Hauptthema des Schulforums war die Pilotphase für die Mittelstufe Plus ab 
September 2015. Es wurde festgestellt, dass die heutigen Ausführungen von 
Herrn Reinfelder zum Thema Mittelstufe Plus im Wesentlichen den Aussagen 
entsprachen, die im Schulforum zur Sprache kamen.  
Weiterhin wurde die dringend notwendige Sanierung des Pausenhofs 
angesprochen, um den Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit zu eröffnen, 
sich sowohl in den vormittäglichen Pausen als auch in der Mittagspause sportlich 
zu betätigen. 
 
Das Thema Erziehungspartnerschaft wurde angesprochen. (Diskussion hierzu 
siehe unter Punkt 10) 
 
Das nächste Treffen des Schulforums findet am Donnerstag, 18.06.2015 um 
14.30 Uhr statt. Die Herren Rehbein, Janka und Tegtmeier nehmen daran teil. 
 



 

8 Bericht von der LEV-Mitgliederversammlung 2015 
 Frau Weirauch berichtet detailliert und sehr engagiert von der 

Jahresversammlung der LEV in Hösbach. Wegen des 65-jährigen Jubiläums 
hielt Herr Kultusminister Ludwig Spaenle die Festrede. Sie spricht über die 
politischen Erfolge (u. a. Mittelstufe plus geht auf Initiative der LEV zurück) aber 
auch über das mangelnde Engagement der Eltern. So standen z. B. für zwölf zu 
wählende Vorstandsmitglieder nur zehn Kandidaten zur Verfügung. Vom RGW 
war außer Frau Weirauch kein weiterer Elternbeirat anwesend. Frau Weirauch 
wurde erneut in den LEV-Vorstand gewählt. 
 
Frau Weirauch berichtet über einen Leitfaden des LEV. Diesen wird sie den 
Elternbeiräten per Mail zur Verfügung stellen, damit er bei der nächsten Sitzung 
behandelt werden kann. 
 

9 Bericht aus der ARGE 
 Frau Weirauch und Frau Haberer möchten ihre Arbeit bei der ARGE niederlegen 

und appellieren an den Elternbeirat, bei der ARGE mitzuarbeiten, da sonst das 
RGW nicht mehr vertreten sei.  
Auch nach grundsätzlicher Diskussion findet sich niemand, diese Aufgabe zu 
übernehmen. Frau Weirauch und Frau Haberer erklären sich bereit, zunächst 
weiterzuarbeiten. 
 

10 Verschiedenes 
 

 Ausgelöst durch den Bericht aus dem Schulforum wird über das Thema 
Erziehungspartnerschaft diskutiert. Es wird übereinstimmend festgestellt, dass 
vieles erreicht und etabliert sei (u. a. RGW-ABC) und deshalb der Elternbeirat 
keine weitere Initiative ergreifen solle. 

10.1 Über die an den Elternbeirat gesendete Mail zum Thema Datenschutz wird 
ausführlich diskutiert. Abschließend bezieht der Elternbeirat wie folgt Stellung: 
 
Bei von Schulfremden (Firmen) durchgeführten Seminaren muss auf jegliche – 
auch freiwillige – Form des Datensammelns verzichtet werden. Sollte der 
Anbieter des Seminars nicht dazu bereit sein, darf das Seminar nicht stattfinden. 
Gleichzeitig legt der Elternbeirat wert auf die Feststellung, dass er eine 
Herausgabe von Daten durch die Schule – gleichgültig ob mit oder ohne 
Bezahlung – für ausgeschlossen hält.  

                  
18.03.15 hjr 

 
 
 


